
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
42. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz (nicht beschlussfähig)  

vom 13.02.2024 

 
Top 6 Einwohnerfragestunde 
 
 
Frau Räsch spricht die mangelnde Sauberkeit am Bahnhofvorplatz an. 
 
Herr Glanz fragt, ob einige Straßen noch vom Streusplitt befreit werden. Dies muss Herr Brose 
nachfragen. 
 
Frau Pantermehl erbittet zwei Mitarbeiter, um auf dem Friedhof einige Äste und Gestrüpp zu be-
seitigen. 
 
Weiter werden angesprochen, die weitere Verfahrensweise mit dem ehemaligen Ferienpark Höhe 
Edeka und die Kontrolle der Wasseranschlüsse der Dauercamper. 
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